

MARDI 10 JANVIER 2017

## L'association étudiante Lézarit Gaco de l'Université Jean Moulin Lyon 3 récompensée pour son festival Artlezia

**L'association étudiante Lézarit Gaco de l'Université Jean Moulin Lyon 3 recevra, vendredi 13 janvier 2017 à l'issue de l'inauguration du Salon de l'Étudiant de Lyon (à 11 heures, à la Halle Tony-Garnier), la mention spéciale de la Ville de Lyon des Trophées de l'Étudiant 2017, d'une dotation financière de 500 €, pour son festival d'arts Artlezia.**

Fondée par les étudiants de la formation Gaco Arts (Gestion administrative et commerciale) de l'IUT, **l'association Lézarit Gaco** a pour objectif de faire connaître sa formation et de permettre aux étudiants-artistes de mettre en avant leurs talents. L'association organise chaque année en mars, le festival Artlezia pour mettre en avant les talents artistiques d'étudiants aux côtés de ceux d'artistes professionnels tout en proposant une programmation artistique de qualité et à des prix accessibles. Lézarit Gaco propose également des événements mensuels (expositions, concerts, performances...), s'occupe d'une salle de répétition à disposition des étudiants de l'IUT et tient un annuaire des élèves, anciens et actuels.

Les **Trophées de l'Étudiant** ont pour objectif de soutenir et d'encourager les jeunes à s'investir dans le cadre de la vie associative de leurs établissements. En effet, l'Étudiant accompagne les jeunes depuis de nombreuses années dans leurs choix d'orientation, d'études et de métiers et plus généralement dans leur vie quotidienne de lycéens et d'étudiants. L'engagement est une valeur clé, une expérience enrichissante, quelle que soit la nature de cet engagement et de l'action menée (sociale, humanitaire, développement durable...). L'Étudiant a donc souhaité créer il y a 18 ans un prix qui récompense le partage, l'énergie, la conviction et la pugnacité, valeurs et qualités partagées par de nombreux jeunes. Ce concours concerne six villes : Bordeaux, Caen, Lyon, Montpellier, Poitiers et Saint-Étienne. À chaque étape, un jury composé de personnalités et de journalistes sélectionne l'action étudiante la plus prometteuse. Les associations lauréates sont invitées à recevoir leur prix durant le Salon de l'Étudiant de leur ville. La Métropole de Lyon, en particulier, s'associe aux Trophées de l'Étudiant pour récompenser le dynamisme et la créativité des associations étudiantes lyonnaises.